



imperiasti®

Líderar es Cumplir

Nuevas amenazas en ciberseguridad necesitan nuevas soluciones

La evolución constante de la tecnología y las tendencias en línea también trae consigo nuevas amenazas y desafíos en ciberseguridad. Para hacer frente a estas nuevas amenazas, es crucial que se desarrollen y adopten soluciones innovadoras y actualizadas. Aquí hay algunas áreas clave en las que se están enfocando las soluciones de ciberseguridad:

Inteligencia Artificial y Aprendizaje Automático: Estas tecnologías se utilizan para detectar patrones y comportamientos anómalos en grandes conjuntos de datos, lo que permite una detección más rápida y precisa de amenazas.

Zero Trust Architecture (Arquitectura de Confianza Cero): Esta filosofía de seguridad asume que no se debe confiar automáticamente en ninguna entidad, dentro o fuera de una red. En lugar de eso, se verifica continuamente la identidad y el estado de seguridad de todas las partes.

Protección contra Ransomware: Las soluciones avanzadas de seguridad están diseñadas para detectar y prevenir ataques de ransomware, así como para tener planes de recuperación de desastres en caso de un ataque exitoso.

Seguridad en la Nube: Con el auge de la computación en la nube, es esencial implementar medidas de seguridad robustas para proteger los datos y las aplicaciones alojadas en entornos de nube.

Seguridad del Internet de las Cosas (IoT): A medida que más dispositivos se conectan a la red, es fundamental implementar medidas de seguridad en estos dispositivos para evitar ataques.

Identidad y Acceso Seguro: La autenticación multifactor (MFA) y la gestión de accesos privilegiados son esenciales para garantizar que solo las personas autorizadas tengan acceso a los recursos.

Ciberseguridad Industrial (ICS/SCADA): Con la creciente interconexión de sistemas industriales, es crucial proteger las infraestructuras críticas contra amenazas cibernéticas.

Gestión de Amenazas y Vulnerabilidades: Se utilizan herramientas y técnicas para identificar y gestionar proactivamente las amenazas y las debilidades en la infraestructura de TI.

Educación y Concienciación en Ciberseguridad: La formación y concienciación de los empleados sobre las buenas prácticas de seguridad es fundamental, ya que muchas amenazas provienen de errores humanos.

Regulaciones y Cumplimiento: Cumplir con regulaciones y estándares de seguridad, como el GDPR, HIPAA, entre otros, es esencial para proteger los datos y evitar sanciones.

GRC: Una herramienta de Gestión de Riesgos proporciona información valiosa sobre los riesgos potenciales y su impacto en la organización. Mejora de la toma de decisiones. Esto permite a los líderes y tomadores de decisiones tomar decisiones más informadas y estratégicas que minimicen los riesgos y aprovechen las oportunidades.

Es importante estar al tanto de las tendencias en ciberseguridad y estar dispuesto a adoptar nuevas soluciones y prácticas a medida que evolucionen las amenazas en línea.


Héctor M. Amodeo
Socio
Gerente Comercial